

## El Colegio de Abogados de Madrid cumple 425 años



**El Rey recibió la medalla por sus 25 años como colegiado honorífico del Colegio de Abogados // EFE**

**NATI VILLANUEVA MADRID**

Don Felipe alentó ayer a los 339 nuevos abogados madrileños que formalizaron su compromiso con la profesión a que hagan valer los derechos fundamentales «como un acto de servicio a la sociedad» y que defiendan la Justicia como «valor supremo». El Rey pronunció estas palabras durante la inauguración, en el Teatro Real, de los actos conmemorativos del 425 aniversario del Colegio de Abogados de Madrid (ICAM). «Acabáis de realizar la promesa o juramento de acatamiento

to a la Constitución y al resto del ordenamiento jurídico, lo que, sin duda, implica asumir un compromiso vitalicio que marcará vuestro camino profesional». Al acto, en el que Felipe VI recibió además un reconocimiento especial por sus 25 años como colegiado de honor del ICAM, acudieron, entre otros, los presidentes del Tribunal Supremo y del Tribunal Constitucional, Carlos Lesmes y Pedro González-Trevijano, respectivamente, y la ministra de Justicia, Pilar Llop.